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每天录央视三档节目

68岁赵忠祥返《动物世界》
“央视重新包装赵忠祥，他又在央视一套

主持节目了！”有观众发现，每晚央视一套 6
点 13分，已经退休两年的赵忠祥，与朱迅搭
档再次主持《动物世界》和《人与自然》，加上
每晚 7点 50分为 200集的《世博传奇》配音，
赵忠祥每天竟然在央视有三档节目，68岁的
赵忠祥再次成为央视主持红人。

有观众质疑赵忠祥年龄太大了，应该“下
课”，把位置让给年轻主持人。《动物世界》栏
目组相关负责人表示：“这真没办法啊！赵忠
祥就是收视率的保证，他在央视主持节目近
50年，主持了《动物世界》《人与自然》31年，在
全国培养了大批忠实观众。说实话，《动物世
界》和《人与自然》就非赵忠祥莫属。我们曾试
过，如果换人主持，收视率马上就跌下来。”

据悉，央视一套专门为赵忠祥进行了形
象设计，让他显得年轻一些，同时安排朱迅与
他搭档。对于重返央视是不是有收视率方面的
原因？赵忠祥称：“不完全是收视率这个原因。
央视一套为了加大力度宣传环保，宣传爱护自
然，爱护动物，让我再返主持人岗位。” 恩湖

高群书：《风声》这样的烂片都过了2亿元
高群书登场就语出惊人，公开表示《风声》是部“烂片”——

正是这部影片让他声名鹊起，此语引起全场哄笑。其实《火龙》《窃
听风云》《枪王之王》的票房都应该过2亿。你说《风声》这种烂片子
都能过2亿！为什么？就几个房间几个人，可能这电影的内涵适合
中国喜欢斗心机的心理。但是我觉得它还应该加点别的，真正的大
场面。我说的大场面不是为了炫耀钱去拍的，而是那种有钱才可能
拍出来的。所以我觉得《东风雨》的开头其实拍得很好。

“作为一部类型片，《风声》还缺少很多必要的元素。”高群书
继续说，大场面、火爆的动作、紧张刺激的情节，通常是谍战片所
必需的，然而《风声》却没有，它只是让几个演员在几间房子里玩
了一场心理游戏。

既然自评“烂片”，为何《风声》轻松取得2亿元票房？高群书
笑称主要靠“忽悠”。“拍电影就是忽悠，导演都会说我这个片子
多好多好，就看是真诚的忽悠,还是真的忽悠。”这句话又引来了
全场的爆笑。

《赵氏孤儿》河北杀青

王学圻“骑兵大战”惊心动魄
昨天，在经过4个半月的紧张拍摄后，陈

凯歌新作《赵氏孤儿》杀青，将于今年贺岁档
与观众见面。据介绍，杀青首场戏是王学圻
饰演的将军屠岸贾，为救被围困的养子赵氏
孤儿，在林地里策马狂奔。王学圻在开拍前
对导演要求，坚持亲身上阵，不用替身，拍摄
这个危险系数之高的一场戏。 这场戏不过
一两分钟，但在华语片中却首次实现千军万
马贴身作战的惊心动魄效果，骑手和近百匹
马为此训练了一年的时间。 黄姗

市场很奇怪
“烂片”过两亿

“我们的市场很奇怪，像《风声》这种烂片子都能过2亿。”说这话
的不是别人，正是《风声》的导演高群书。

25日，华语警匪片《路在何方》论坛在京举行，《风声》导演高群
书和《枪王之王》导演尔冬升作为主讲嘉宾到场，就华语警匪与好莱
坞的差距、合拍警匪片如何顺利过审等展开讨论。高群书自嘲《风
声》是一部缺少类型片元素的“烂片子”，尔冬升也自曝很清楚《枪王
之王》的漏洞，所以在后面不断加快节奏，希望观众看不出来。

尔冬升：
《枪王之王》漏洞太多，堵都堵不上

笑声过后，高群书和尔冬升开始严肃地分析这背后的
深层原因，中国的电影工业还不成熟，还缺少制作类型片
各个环节上的专业人才。尔冬升说，比如你要拍摄一部警

匪片，首先你要有专业的编剧，他需要对警匪片的各种元素了如指掌；其次你需要
有专业的制片人、专业的器械师、专业的爆破师。“但是我们没有这方面的专业人
才。中国的电影工业还处在起步阶段，大家都想做导演、做明星，却缺少最基本的
技工，我们的类型片怎么拍？”

尔冬升还提到《枪王之王》的漏洞，但是不能让观众看出来，所以只好把节奏
加快。“我又不喜欢重拍,喜欢通过剪辑来解决。”但后来有太多漏洞在那里，堵不
了，所以“浪费了一点钱”。

尔冬升认为，内地没有电影分级制度，为了照顾青少年，关于性爱、暴力等方面的
限制也是理解的。然后，他详细分析了通过内地电影审查的几点“窍门”：“暴力镜头只
用远景，床戏镜头只露表情。”如果遵守这样的原则，一般不会出问题。 喻德术

高群书反省旧作《风声》
称其缺乏谍战片要素 赢高票房靠“忽悠”
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